
様式第３号(第１２条関係) 
会 議 録 

会 議 の 名 称 平成24年度第1回水道運営委員会 

開 催 日 時 平成24年 8月20日（月）午後1時30分から午後3時00分まで 

開 催 場 所 水道課別棟会議室 

出席委員 ( 者 ) 氏名 

立澤 利夫  （会長） 
小野寺 よし子（副会長） 
飯箸 幸弘  沖  敬子 斉藤 幸男 
森田 京子 山﨑 勝他  以上敬称略 

欠席委員 ( 者 ) 氏名 山田 清智  

担当課職員職氏名 

吉川市長 戸張 胤茂 
水道課長 山崎 成一  課長補佐兼庶務係長  芳沢 誠 
施設係長 秋谷 裕司    庶務係主査        岡田 一直    
主事     山﨑 徹     主事              横峯 賢司 

会議次第と会議の公

開又は非公開の別 

1 開 会 
2  市長あいさつ 
3  会長あいさつ 
4  職員紹介 
5  議事 
（1）平成２３年度吉川市水道事業会計決算について 
（2）その他 

6 閉会 
以上、すべて公開 

非公開の理由 
(会議を非公開にした

場合) 
 

傍 聴 者 の 数 0名 

会 議 資 料 の 名 称 
1 平成２３年度吉川市水道事業会計決算書 
2 平成２３年度吉川市水道事業会計決算概要について 

会議録の作成方法 
□録音機器を使用した全文記録 
■録音機器を使用した要点記録 
□要点記録 

会議録確認指定者 伊藤 委員 沖 委員  

その他の必要事項  



審議内容(発言者、発言内容、審議経過、決定事項等) 

課長補佐 

市長 

立澤会長 

課長補佐 

事務局 

 

 

 

 

課長補佐 

 

立澤会長 

 

 

 

 

水道課長 

 

立澤会長 

 

伊藤委員 

 

施設係長 

 

 

1  開会のことば 

2 市長あいさつ 

3 会長あいさつ 

4  職員紹介 

5  委員出席状況を報告 

委員８名中７名が出席であることを報告 

会議成立を報告 

会議が公開であることを報告 

傍聴者がいないことを報告 

会議資料の確認 

議事進行を立澤会長に依頼 

6 議事 

会議録の署名委員に、伊藤委員と沖委員の２名を指名 

 

（1）平成２３年度吉川市水道事業会計決算について 

 

平成２３年度吉川市水道事業会計決算について説明 
 
 
それではただいまの説明につきまして、質問等がある方はいらっしゃい

ますか。 
 
吉川駅南地区における水道事業の工事費用は、市が全額負担しているの

か。 
  

吉川駅南地区内につきましては、総事業費約１０億７千万円のうち、 
地区内費用約８億２千万円全額と地区外の共用管費用としての１億円を、

ＵＲ都市機構が負担しております。 
当市は地区外の共用管費用として、１億５千万円を負担しております。 
 



審議内容(発言者、発言内容、審議経過、決定事項等) 
伊藤委員 

 
 

施設係長 
 
 
 
 
 
 

伊藤委員 
 

水道課長 
 
 

伊藤委員 
 

水道課長 
 
 
 
 
 

伊藤委員 
 

課長補佐 
 
 
 

斉藤委員 
 
 

施設係長 
 
 
 
 
 

  今現在の施設の給水能力はどのくらいあるのか。新駅の周辺の開発で人口

の増加が想定されるが、対応は可能なのか。 
 
  会野谷浄水場は１日当たり２万９百㎥、南配水場は１日当たり１万８千６

百㎥の配水能力があり、合わせると３万９千５百㎥となります。 
それに対しまして、１日当たりの配水量は、夏場においても約２万３千㎥

ですので、十分に対応は可能となっております。また、それぞれの施設には

１台ずつ予備のポンプがあり、そのポンプの配水能力を差し引いたとして

も、合わせて２万７千４百㎥の配水能力があります。 
 

旧管理棟の撤去後跡地はどうするのか。 
 
  撤去後は駐車場にする予定でございます。今後入札を行うため、費用は不

確定でございます。 
 

消費税率の増加にはどう対応するのか。 
 
  今現在、消費税率の増加による料金の値上げは予定しておりません。 
  しかし、年々使用量が減少している状況ですので、料金の値上げも視野に

入れていかなければならないと考えております。 
 
（2）その他 
 
  南配水場の利用法はどのようなものがあるのか。 
 
  水道施設という特性上、個人への一般開放は行っておりませんが、団体に

つきましては、会議の会場としてだけでなく、園児や児童の施設見学として

も利用しております。 
 
  先日も大雨が発生したが、洪水・浸水対策として、自家発電設備を２階に

配置はしないのか。 
   

当施設は吉川変電所と松伏変電所の２系統から電源を供給しており、万が

一洪水や浸水によって自家発電施設が使用できなくなり、さらに吉川変電所

が停止したとしても、松伏変電所から電気が供給されるため、安全面につい

ての対策はしております。 

 

 



伊藤委員 
 

課長補佐 
 
 
 

立澤会長 
 

事務局 
 

立澤会長 
 
 

小野寺 

副会長 
 

課長補佐 

  吉川市役所水道課職員以外の職員は何人いるのか。 

 

料金関係では株式会社ジェネッツの職員が１２名、運転管理関係では株式

会社関東サービス工社の職員が昼間は１名、夜間及び休日は常時２名おりま

す。 

 

事務局では何かございますか。 

 

  事務局からはございません。 
 

  それではこれで本日の会議の進行を終了させて頂きます。 

ご協力ありがとうございました。 

 

  閉会のことば 

 

 

  以上を持ちまして、平成２４年度第１回吉川市水道運営員会を終了致しま

す。委員の皆様、本日は大変お疲れ様でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

以上、会議の内容に相違ないことを証するため、ここに署名する。 

   平成２４年１１月１６日 

 
   署名委員 伊藤 正勝（自署）  署名委員 沖 敬子（自署）   

 


